

Das Forstteam informiert:

Wie messe ich die Höhe eines Baumes?

Dafür gibt es eine einfache Methode, wie sie auch von Forstwarten angewandt wird.

Mit ausgestrecktem Arm einen Stock oder Doppelmeter so halten, dass die Distanzen a gleich lang sind. Um das zu erreichen kippt man den Stock mit ausgestrecktem Arm, bis er zur Schulter reicht.



Nun entfernt man sich vom Baum und schaut über den ausgestreckten Arm an dessen Wurzeln, bis der oberste Teil des Baumes hinter dem oberen Stockende verschwunden ist. Nun misst man von diesem Standpunkt die Distanz bis zum Baum (Schrittmass). Die gemessene Distanz ist identisch mit der Baumhöhe.

